

坂出高校教育創造コース2年生来園

子供たちとふれあう中で、遊びの意味を学びました!



香川大学教育学部 附属幼稚園

第1回 オリエンテーリング 「幼稚園は～なところ 遊びが学びの場です」 R元5/28(火)

香川大学教育学部附属幼稚園



めざす子ども像

- 明るく元気に生活する中で、人・もの・ことに **かかわり**、自分と向き合おうとする子ども
- ともに生活する中で、自分や身近な人を大切に **する**子ども
- よく見、よく考え、工夫することを通して、 **明日を創造する**子ども

○ 先生方は、毎日、子どもたちと本気で遊んでいます。



○ 遊ばせるのではない。
○ 遊んであげるのでもない。



子どもたちとともに
遊びを楽しもう
遊びをつくらうという気持ちで
おいでください。

待っています。

一緒に遊ぶ日

5月17日(金)9:45~10:35
10月28日(月)9:45~11:35
1月31日(金)9:45~11:35



ようちえん たのしいよ!

第2回 思い切り遊んでみよう! R元1/2(月)



ごめんください おじゃまします



ボールの楽しみ方っているいろいろあるんだ



泥水の川に泡が浮かんでる・・・不思議だね



うまく滑ったね 次はどこへ行く?



敵も味方も関係ない とにかく蹴りたいんだね



12~3年前、僕たちも砂場で遊んでいたなあ

【高校生の振り返りより】

- 全力で走りながら、「ぼく、走るん速いんで!」と言ってずっとずっと走っている元気な姿がとてもかわいいなあと思いました。
- 5歳児の子と一緒に色水を作って遊びました。たくさん会話しながら作って本当に楽しかったです。
- 名札を取られ、どうして取るのか尋ねると「今日でお別れだから」と答えてくれました。子供の行動には、一つ一つ理由があるのだなあと思いました。
- 3歳児の子に「どうやって水を流したら、車が動くかな?」と聞かれました。いろいろなことに疑問を感じているのだなあと思いました。感性が育てられているのだなあ実感しました。
- 自分も幼い時、いろいろなことに夢中になっていたことや面白がっていたことを思い出しました。